

Pfingstfahrt nach Ranflüh

Geniessen Sie mit uns die wunderschöne Fahrt nach Ranflüh im Emmental. Diese führt Sie vorbei an Zürich – Wohlen – Sarmenstorf. Im unteren Freiamt haben wir Plätze für den Kaffeehalt reserviert. Danach fahren Sie gemütlich weiter dem Hallwilersee entlang – Beromünster – am Sempachersee vorbei – Buttisholz – Wolhusen ins Entlebuch. Weiter geht es der kleinen Emme entlang über Escholzmatt und erreichen so Ranflüh im Emmental.

Das Emmental ist seit jeher bekannt für eine urchige und bodenständige Bevölkerung und wunderschöne alte Bauernhäuser. Genau dies finden Sie in Ranflüh. Der Gasthof, in welchem Sie das währschafte Mittagessen geniessen, ist ein stattliches Haus wie aus Gotthelf Filmen bekannt.

Am Nachmittag kehren Sie via Sumiswald – Dürrenroth – Schötz – durch den Kanton Aargau und Zürich wieder zurück nach Schaffhausen und an Ihren Einsteigeort.





Datum Pfingst-Montag, 6. Juni 2022

Abfahrt



Abfahrtsroute Weinland

07.30 Uhr Neuhausen, Rattin Terminal 07.35 Uhr Neuhausen, Burgunwiese

07.45 Uhr Schaffhausen, Carparkplatz Landhaus

08.00 Uhr Benken, Alte Landstrasse

08.10 Uhr Kleinandelfingen, Migros Rampe

08.30 Uhr Winterthur, ref. Kirche Rosenberg, gegenüber Garage Hutter

Rückkehr 19.00 Uhr zirka in Schaffhausen

Kosten Carfahrt inkl. Mittagessen

• pro Person Fr. 85.-

• pro Person Fr. 79.- (AHV)

Hinweis Je nach Bestimmungen Covid-Zertifikat, Identitätskarte und Maske nicht vergessen!

Ihre Anmeldung freut uns!